

Plantations des mellifères

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Mai 2012 06:08 - Mis à jour Dimanche, 20 Mai 2012 18:33

5 mai 2012 : nous nous retrouvons pour les travaux des champs, nous profitons de quelques rayons de soleil, pour effectuer les plantations de nos fleurs mellifères devant nos ruches. (Quelques heures après, Gometz connaîtra un orage avec des averses d'une rare intensité, 55 mm d'eau dixit Olivier - et beaucoup de dégâts)

Après qu'Olivier a retourné la parcelle, nous avons ensemencé, et roulé la terre. Pas besoin des chevaux pour cela, ils broutent tranquillement en nous regardant travailler.

Cette épreuve, passée avec succès, confortera Olivier dans l'idée que nous sommes aptes à entreprendre un potager ensemble. Affaire à suivre ...

(les mêmes en vidéo ! mais pas sur ce site ...)

Plantations des mellifères

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Mai 2012 06:08 - Mis à jour Dimanche, 20 Mai 2012 18:33



Plantations des mellifères

Écrit par Administrator

Samedi, 19 Mai 2012 06:08 - Mis à jour Dimanche, 20 Mai 2012 18:33

